

Hundertjahrfehler wird zu einem Gronchi Rosa

Das Trikot zum 100-jährigen Jubiläum von Inter enthält zwei Fehler, wurde aber bereits vom Markt genommen. Es wird jetzt zum Sammlerstück. Alle, die es bereits gekauft haben, werden entschädigt.

MAILAND, 1. Juni 2007 - Wenn aus einem groben Fehler ein Ereignis wird.

Das Trikot, das Inter im nächsten Jahr, dem hundertjährigen Jubiläum des Vereins, tragen wird, welches am Sonntag während der Scudetto-Feier in San Siro präsentiert wurde, enthält zwei Fehler.

Klein in der Größe, aber groß in symbolischer Bedeutung: ein fehlender Buchstabe, ein typographischer Fehler im journalistischen Sinne und ein falsches Datum.

So wurde das am Sonntag präsentierte Trikot bereits zum Sammlerstück.

Kein Problem jedoch: Wer das Trikot gekauft hat, wird entschädigt.

Vor allem wurden die betroffenen Trikots bereits aus dem Handel genommen.

PATZER - Hier die zwei Fehler. Auf dem Etikett an der Seite des Trikots, neben dem Logo, befindet sich eine Inschrift. Alles ist korrekt bis auf das Datum, in Gold geschrieben,

der Gründung von Inter: 8. März 1908. Leider wurde der Nerazzurri-Klub tatsächlich am 9. März gegründet. Weiter unten ist der Fehler rein orthographisch: Es fehlt ein 'R': '100 anni nerazzurro' statt 'nerazzurro'.

Man könnte sogar das finale 'O' statt einem 'I' bemängeln. Aber kein Drama: Fans, die das Trikot gekauft haben, Ihnen wird eine korrigierte Version zugesandt. In der Zwischenzeit können sie stolz behaupten,

einen echten 'Gronchi Rosa' zu besitzen.

Dies bezieht sich auf eine Briefmarke, die Italien am 3. April 1961 anlässlich der Reise von Präsident Giovanni Gronchi nach Südamerika herausgegeben hat.

Die Briefmarke zeigte eine Karte, jedoch mit falschen Grenzen für Peru.

Der Vertrieb wurde nach dem Verkauf von fast 71.000 Exemplaren eingestellt.

Die Post versuchte sogar, bereits verkaufte Exemplare zurückzurufen, doch einige entgingen dieser Aktion und wurden so zum begehrtesten Stück der italienischen Briefmarkensammler.

gasport